
Seite 1 von 1 

 
 
 

Niederschrift 
zur Sitzung des Werksausschusses für den Betrieb "Abwasserbeseitigung" 

und den Betrieb "Baubetriebshof" der Stadt Hückeswagen 
 

Sitzungstermin: 12.04.2005 

Sitzungsbeginn: 17:00 Uhr 

Sitzungsende: 17:24 Uhr 

Ort: im Großen Sitzungssaal des 
Rathauses 

 
An der Sitzung nahmen teil: 
 
Vorsitzender 
 Hücker, Manfred    
 
Mitglieder 
 Danielsen, Hans-Peter für Andreas Noll 
 Döring, Roswitha für Hans-Werner Hölschen 
 Fischer, Rolf    
 Grasemann, Hans-Jürgen    
 Jockel, Gerhard für Annegret Busch 
 Lotz, Gerrit    
 Päper, Cornelia    
 Rüter, Manfred    
 Schneider, Axel für Jörg von Polheim 
 Thiel, Jürgen    
 
von der Verwaltung 
 Beyer, Monika    
 Goeke, Christel    
 Kießling, Frank    
 Persian, Dietmar    
 Schneppel, Thomas    
 Schröder, Andreas    
 Tilmanns, Jörg    
 
Es fehlten: 
 
Mitglieder 
 Busch, Annegret    
 Hölschen, Hans-Werner    
 Noll, Andreas    
 von Polheim, Jörg    
 
Beratende Mitglieder 
 Thiel, Ralf    
 



Seite 2 von 2 

 
Um 17:00 Uhr eröffnet der Vorsitzende die Sitzung und begrüßte die Anwesenden. Er stelltet 
fest, dass die Einladung fristgerecht erfolgte. Eine Änderung der Tagesordnung wurde nicht 
gewünscht. 
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Tagesordnung: 
 

Öffentliche Sitzung 

 
1 Zwischenbericht für den Zeitraum Juni - Dezember 2004 

für den Betrieb Abwasserbeseitigung 

FB I/044/2005 

2 Zwischenbericht für den Zeitraum Juni - Dezember 2004 

des Betriebes Baubetriebshof 

FB I/043/2005 

3 Mitteilungen und Anfragen    

 

Nichtöffentliche Sitzung 

 

1 Ersatzbeschaffung von Fahrzeugen G-W/053/2005 

2 Mitteilungen und Anfragen    
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Protokoll: 
 
 
Öffentlicher Teil 
 
zu 1 Zwischenbericht für den Zeitraum Juni - Dezember 2004 für den Betrieb 

Abwasserbeseitigung 
Vorlage: FB I/044/2005 

 Zu Konto 8866 berichtete Herr Schröder, dass die Entwässerung Niederdorp in 
diesem Jahr erfolgen wird. Geplant ist eine Druckentwässerung. Die 
Submission findet am 09.05.2005 statt. Die Vergabe wird voraussichtlich in der 
nächsten Ausschusssitzung zur Beschlussfassung kommen.  

Die Maßnahme ist erforderlich, da es sich um ein Bebauungsplangebiet handelt. 
Die Anwohner sind am Planungsprozess beteiligt. 

Die CDU-Fraktion erkundigte sich ob die Sanierung zu Konto 8170 bereits 
erfolgt sei. Hr. Schröder teilte mit, dass das nicht der Fall ist. Die Schäden 
wurden zunächst begutachtet. Daraus ergab sich, dass die Sanierung noch nicht 
sofort notwendig ist. In 2005 werden die Schäden weiter beobachtet und ggf. 
noch einmal um ein Jahr aufgeschoben. 

Seitens der SPD-Fraktion wurde nachgefragt, wie die Situation am 
Kastanienweg und die Verpflichtung der Firma Hermann zur Kostenübernahme 
sich derzeit darstellt. Die Verwaltung berichtete, dass es aufgrund der Insolvenz 
der Firma Hermann voraussichtlich schwierig sein wird, von dort noch Mittel 
zu erhalten. Die bauliche Situation sei derzeit nicht besorgniserregend. Trotz 
der Schnee- und Regenfälle sei es nicht zu Problemen gekommen. Dies betreffe 
auch die Fläche der Firma Geesdorf.   
 
 
Beschluss: 
Der Werksausschuss für die Betriebe Abwasserbeseitigung und Baubetriebshof 
nahm Kenntnis. 
 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
 
 

zu 2 Zwischenbericht für den Zeitraum Juni - Dezember 2004 des Betriebes 
Baubetriebshof 
Vorlage: FB I/043/2005 

 Die CDU-Fraktion stellte fest, dass die Personalkosten unter Plan geblieben 
sind. Dies wurde von Hr. Persian bestätigt, wobei der Hinweis erfolgte, dass 
hier immer ein Puffer für evtl. Veränderungen in der Tarifstruktur etc. 
eingeplant sei. Des weiteren wies Hr. Persian darauf hin, dass die 
Entwicklungen bei den Fehlstunden erfreulich sei. Es sei ein wesentlich 
geringerer Krankenstand als in 2003 zu verzeichnen.  

Seitens der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen erfolgte die Frage nach 
Arbeitsunfällen im Bereich des BBH. Hierzu berichtete die Verwaltung, dass es 
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2002 einen Unfall gab der zu Leistungseinschränkungen bei dem Mitarbeiter 
geführt hat. Insgesamt gibt es keine besondere Anfälligkeit im Hinblick auf 
Arbeitsunfälle. 

Die SPD-Fraktion bemerkte positiv, dass die Entwicklung im Bereich Aus- und 
Fortbildung in 2004 erfreulich aussehe. Hierzu konnten Verwaltung und Herr 
Schneppel berichten, dass darunter auch ein Auszubildender fällt, der sich sehr 
positiv entwickelt.  

Die CDU-Fraktion erkundigte sich, ob das SAP-System inzwischen eingeführt 
wurde. Dies wurde von der Verwaltung verneint. Allerdings ist in Kürze mit 
der Einführung zu rechnen.  

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen erkundigte sich, ob im BBH auch über 1- 
EURO -Jobs nachgedacht werde. Dies wurde von der Verwaltung bestätigt. Der 
BBH und andere Bereiche der Stadt haben derzeit mehr als 30 1-€-Kräfte 
eingesetzt. 

Hr. Persian ergänzte hierzu, dass die Stadt Hückeswagen seit einiger Zeit für 
die Stadtreinigung 1-EURO-Mitarbeiter beschäftigt, die zur Arbeitseinteilung 
allerdings eine eigene Kraft haben und nicht dem BBH zugeordnet sind. Diese 
Arbeiter haben sich bisher gut bewährt. Hr. Persian ist der Meinung, dass 
Menschen mit 1-EURO-Jobs durchaus Chancen haben; wenn sie sich bei ihrem 
Einsatz bewähren. 
 
 
Beschluss: 
Der Werksausschuss für die Betriebe Abwasserbeseitigung und Baubetriebshof 
nahm Kenntnis.  
 
 
 
 

zu 3 Mitteilungen und Anfragen 
 Fragen lagen nicht vor. 

 
 
Beschluss: 
Ein Beschluss wurde nicht gefasst.  
 
 
 
 

 
 
  
 
 
 
 
Für die Richtigkeit: 
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Datum: 20.04.2005 
 
 
 
_____________________________________  ___________________________  
Manfred Hücker  Monika Beyer 
  Schriftführer/in 
 
 
Kenntnis genommen: 
 
 
 
______________________________________ 
Bürgermeister o.V.i.A. 
 


